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Aos catorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cinquenta e nove da 

atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 
Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva 
Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus 
Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente fez a leitura do seguinte texto bíblico: 

Salmo 09, Versículos de 105 à 112. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 07 de 

outubro de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa 

Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 215/2021 do 

Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando o Projeto de Lei Complementar nº 

027/2021; 02) Ofício nº 27/2021 do Conselho Municipal da Criança e do Adolescente; 03) 

Ofício nº 114/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação, atendendo ao pedido dos moradores do bairro Jove, 

no sentido de que seja realizado o reparo no calçamento na Rua Manoel do Couto Paiva, 

próximo do nº 200 em frente à Igreja Assembleia de Deus, tendo em vista que devido às 

fortes chuvas o referido calçamento foi muito danificado e está causando diversos 

transtornos e riscos de acidentes. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação, atendendo ao pedido dos 

moradores do bairro Jove, no sentido de que seja realizado o reparo na rede de esgoto 

junto ao Conjunto Habitacional Maria Helena Santana de Lima, tendo em vista que o 

referido se encontra obstruído causando desconforto aos moradores, e grande risco de 

contaminação de doenças. Deferido. 03) Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma 

Moção de Aplausos para: a) o Secretário Municipal de Obras e Urbanismo e sua equipe; 

b) o Secretário Municipal de Agricultura e sua equipe; c) o Secretário Municipal de Meio 

Ambiente e sua equipe; os parabenizando pelo apoio na realização do evento “1ª Copa de 

Marcha de Miracema”, fazendo um excelente trabalho na limpeza do Parque de 
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Exposições. Todos os Vereador irão assinar esta Moção. 04) Vereador Marcelo Souto 

Padilha - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja dado prioridade a 

algumas ruas onde ainda não existem nenhum tipo de asfalto ou calçamento (tais como as 

casinhas do Bairro Jovem e algumas ruas do Bairro Jardim Beverly e também pequenos 

trechos do Bairro Fazendinha e Carrapichão), tendo em vista que já foi iniciada as obras 

de asfaltamento pela cidade. Deferido. 05) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria 

Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja construído um bueiro no Sítio 

Nova Floresta, em frente à casa da Dona Ana Neves. Esclarecemos que no período das 

chuvas forma-se um lago na estrada e chega a entrar água dentro da referida residência e 

ela é uma senhora de idade e possui dificuldade de locomoção, assim é de extrema 

urgência que seja solucionado este problema. Deferido. 06) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - À ENEL - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizada a instalação de mais um poste na Rua Aristides Barbosa, para que seja feita 

uma extensão da rede elétrica. Aprovado. 07) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja realizada a instalação de um braço de luz num poste localizado 

na Rua Aristides Barbosa. Deferido. 08) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja informada a esta Casa 

Legislativa quais são os varredores responsáveis pelo Bairro Jardim Vista Alegre, tendo 

em vista que de acordo com as informações dos moradores existem dois varredores com 

a divisão de trabalhos. Dessa forma, gostaria que seja informado qual varredor é 

responsável por cada rua. Deferido. 09) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja colocado um pano 

de asfalto na Rua Alcebíades Mendes Linhares, no Bairro Vila Nova. Esclarecemos que 

nos períodos de chuva a água está empossando na referida rua o que vem gerando 

transtornos para os moradores. Deferido. 10) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam 

tomadas as devidas medidas em relação ao deslizamento que ocorreu na Rua José 

Homem da Costa, no Distrito de Paraíso do Tobias, tendo em vista que alguns moradores 

encontram se com suas residências em risco, precisando de um socorro imediato no local. 

Deferido. 11) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação, a pedido de moradores e do Blog Miracema em Foco News, no 

sentido de que seja realizada uma revisão na iluminação pública na Avenida Antônio 

Mendes Linhares (antes do Armazém Santos), tendo em vista que existem muitas 
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lâmpadas queimadas na referida rua. Deferido. 12) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que sejam realizadas as melhorias necessárias na quadra de areia 

localizada no Bairro Hospital. Deferido. 13) Vereador Hugo Fernandes, em conjunto com o 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado um acompanhamento de perto nas obras de 

asfaltamento que estão sendo realizadas no Bairro Hospital. Deferido. 14) Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja 

realizado o asfaltamento ou calçamento do final da Rua Sebastião Braga Bastos (Rua do 

Jiló), no Distrito de Vanda das Flores. Deferido. 15) Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares, em conjunto com o Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de 

Educação e de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizadas as 

devidas obras na Escola Municipal Capitão João Bueno com o objetivo de sanar os 

problemas existentes na referida Escola, tais como, telhado com goteiras, as portas 

precisam ser trocadas, os banheiros precisam ser reformados, construção de um 

parquinho para as crianças, a cozinha precisa ser reformada urgentemente. Deferido. 16) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Educação e de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a conclusão das obras na Escola 

Municipal Vereador Arquimedes Respicio de Barros, com a construção uma área de lazer 

para as crianças. Deferido. 17) Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de 

Aplausos para a Secretária Municipal de Assistência Social e toda sua equipe, os 

parabenizando pelo Projeto realizado no Dia das Crianças, onde foram realizadas visitas 

nos bairros do Município com a entrega de presentes para as crianças. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 18) Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma 

Moção de Aplausos para o Sr. Eduardo Almeida (conhecido como Dudu) que juntamente 

com o Sr. André Oliveira (Conselheiro Tutelar) e sua esposa Marcela organizaram um 

excelente Evento em comemoração ao Dia das Crianças no Bairro Jove. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 19) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

solucionado a situação que vem ocorrendo no cruzamento da Rua Francisco Bruno de 

Martino com a Avenida Nilo Peçanha, tendo em vista que os tablados que foram 

colocados para a obra da Praça Salim Damian estão obstruindo a visão dos motoristas e 

causando um grande risco de acidentes. Deferido. 20) Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares solicitou uma Moção de Aplausos para a Sra. Janete, Presidente do Bairro Jove, a 
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parabenizando pela organização do Evento em comemoração ao Dia das Crianças. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. Agradecendo a presença de todos o Sr. 

Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 

18/10/2021, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que 

vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 14 de outubro de 

2021.
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